

## Jean-Baptiste André Godin à monsieur Richon, 24 octobre 1876

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

### Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

### Informations sur le document source

Cote FG 15 (18)

Collation 1 p. (107r)

Nature du document Copie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservation Bibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

### Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin à monsieur Richon, 24 octobre 1876, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 03/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/49145>

Copier

### Informations sur l'édition numérique

Éditeur Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Droits Familistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

### Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [24 octobre 1876](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne)

Destinataire [Richon](#)

Lieu de destination Sardy-lès-Épiry (Nièvre)

Scripteur / Scriptrice [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

## Description

Résumé Sur la recherche de minerais dans la Nièvre. Godin se plaint de ne pas avoir de nouvelles de Richon depuis la lettre de celui-ci du 18 octobre 1876 annonçant qu'il était sorti de ses embarras.

## Mots-clés

[Information](#)

Notice créée par [Pauline Pélissier](#) Notice créée le 14/11/2023 Dernière modification le 31/01/2024

---

Guise le 24 d<sup>o</sup> 76 107

Monsieur Wickham

Que se passe-t-il donc que je n'ais  
aucune nouvelle de vous?

Notre lettre du 18<sup>e</sup> me disait que  
vous étiez sorti de nos embarras,  
c'est au moins ce que j'ai compris  
lorsque vous m'avez dit que tout était  
ramené du trou de Vende. Je devrais  
depuis avoir reçu plusieurs échantillons  
et je m'ai pas mallement de nos nou-  
velles.

Je ne m'explique cela que comme  
une négligence - qui visiblement me  
paraît singulière.

Je vous salut bien sincèrement

Georges